



Sucht zuerst Gottes Reich und  
seine Gerechtigkeit, dann wird euch  
alles andere dazu gegeben werden.

(Mt 6,33)

**Diözesane**  
**Berufungswallfahrt**  
zum **Weltgebetstag**  
um **geistliche Berufungen**

**Sonntag, 30. April 2023**  
**von Oberstreu nach Mellrichstadt**



Berufung & Lebensorientierung  
im Bistum Würzburg



**ordensreferat**  
der Diözese Würzburg

Die Diözesanstelle *Berufung & Lebensorientierung*, die Pfarreiengemeinschaften *Franziska Streitel Mellrichstadt*, *Fladungen-Nordheim* und *Besengau Bastheim* und das *Ordensreferat der Diözese Würzburg* laden zur Wallfahrt und zum gemeinsamen Gottesdienst mit Domvikar Paul Weismantel ein. Wir wollen dabei unserer je eigenen Berufung nachgehen und für Berufungen von glaubwürdigen und begeisterten Christen beten.

Der Wallfahrtsweg wird uns in diesem Jahr von der Pfarrkirche in Oberstreu nach Mellrichstadt in die Pfarrkirche St. Kilian führen. Von Würzburg aus fährt ein Bus nach Oberstreu, regional sind alle Interessierten ganz herzlich eingeladen.

**Auf die Begegnung freuen sich  
Domvikar Paul Weismantel, P. Steffen Behr  
und das Ordensreferat**

**Termin:** Sonntag, 30. April 2023

**Ablauf:** 15:00 Uhr Beginn in der Pfarrkirche Oberstreu

15:15 Uhr Wallfahrtsweg nach Mellrichstadt

17:00 Uhr Eucharistiefeier in der  
Pfarrkirche Mellrichstadt

18:15 Uhr Abendimbiss

## **Informationen und Anmeldung**

Diözesanstelle *Berufung & Lebensorientierung*

Kilianeum, Ottostraße 1, Würzburg | Telefon 0931 386-63 717

[berufung-lebensorientierung@bistum-wuerzburg.de](mailto:berufung-lebensorientierung@bistum-wuerzburg.de)

**[www.berufung-lebensorientierung.de](http://www.berufung-lebensorientierung.de)**

Ab Würzburg fährt um 13:15 Uhr ein Bus – Nähe Hauptbahnhof, Bismarckstraße 16 (ggü. Posthalle) – nach Oberstreu und nach dem Abendimbiss von Mellrichstadt zurück nach Würzburg. Für den Bustransfer bzw. die Teilnahme an der Wallfahrt ist eine **Anmeldung bis Mittwoch, den 19. April 2023, erforderlich**. Unkostenbeitrag für Busfahrt 5 € pro Person. Rückkunft in Würzburg am Residenzplatz um ca. 20:30 Uhr.

Für den Abendimbiss und die Getränke wird um eine Spende gebeten.